

ECHANGE AVEC LES U.S.A



**Partenaire : Université de la gastronomie
St Philipp's de San Antonio, Texas**

<https://www.alamo.edu/admission--aid/how-to-apply/?ved=2ahUKEwjA197s-POIAxXHe6QEHaa9B-EQgU96BAgYEA0>

En octobre 2024, Roberto Ghin, Le Proviseur du lycée Guillaume Tirel a renouvelé les accords de partenariat avec le Dr Adena Williams Loston , Présidente de l'Université St Philipp's de San Antonio.

Le partenariat avec les américains est un partenariat historique d'une dizaine d'années.

Chaque année, les partenaires américains viennent à Paris au mois de septembre et les élèves français se déplacent aux États Unis au Printemps

Ainsi, chaque année, 12 étudiants français de terminale pro ou technologique partent pour une durée de 10 jours au Texas avec deux professeurs et 12 étudiants américains viennent en France avec deux professeurs au mois de septembre.

Les étudiants français sont initiés à la gastronomie tex-mex et les étudiants américains à la gastronomie française.

Aux États Unis, les professeurs français donnent des master classes de cuisine française et à Paris, les professeurs américains donnent des master classes de cuisine texane à tous les étudiants en cuisine du lycée.

En fin de séjour, le pays invité organise un dîner de gala de gastronomie de son pays en présence des autorités académiques et des personnalités du monde de la gastronomie.

Pendant les séjours, des sorties culturelles sont organisées et sont prises en charge par les étudiants du pays hôte. Les étudiants français profitent du déplacement pour visiter les sites remarquables du Texas.

Selon le principe de réciprocité, le coût du séjour des participants (hébergement, restauration, transports et visites culturelles) est pris en charge par le pays hôte.

À Paris, les étudiants américains sont logés à l'internat du Lycée Tirel, ils se restaurent à la cantine du lycée. Au Texas, les étudiants français sont logés en hôtel à proximité de l'université.

Seul le voyage en avion est supporté par les étudiants. Des dîners solidaires et des marchés de spécialités sont organisés pour financer une partie du billet d'avion.

La langue de communication est principalement l'anglais mais quelques partenaires texans parlent aussi l'espagnol, proximité du Mexique oblige !

Etudiants français aux USA

Avril 2024



Etudiants américains à Paris

Octobre 2024

